

DECLARACION DEL DIRECTORIO DE RADIOS COOPERATIVA.

El Directorio de Radios Cooperativa cumple con hacer presente a la opinión pública lo siguiente:

- 1.- Que la Dirección de Informaciones de Gobierno ha acusado a varios medios de comunicación, entre otros a nuestra emisora, de encabezar una campaña para imputar al Presidente de la República declaraciones o conductas inexistentes; de estar al servicio de intereses políticos subalternos; de no informar correctamente a la ciudadanía; de estar en contra de los superiores intereses de la patria; de agitar permanentemente asuntos cuya falsedad ha sido establecida por los Tribunales de Justicia; de atentar contra la voluntad de la gran mayoría ciudadana; de estar en connivencia con grupos de personas que desde el extranjero pretenden derrocar al Gobierno y que son los mismos que acumularon armas para asesinar y eliminar chilenos.
- 2.- Todas estas imputaciones se originan en el hecho de haber informado sobre una carta que familiares de presuntos desparecidos enviaron al Presidente de la República, noticia que es cierta como la reconoce la propia Dirección de Informaciones.
- 3.- Las acusaciones que se hacen a Radio Cooperativa, en cuya conducción tenemos como Directores la máxima responsabilidad, son absolutamente falsas, y para comprobarlo están -- los libretos de nuestros programas periodísticos que obran en poder de las autoridades de Gobierno. Pero aun más, revelan el desconocimiento del autor de dicha declaración -- respecto de la conducta que los Directores y Ejecutivos de esta emisora tuvieron y han tenido antes y después del 11 de Septiembre, que es absolutamente contraria a las conjuras y maquinaciones en las que se pretende mezclarnos.
- 4.- La opinión pública ya tiene un juicio formado respecto de nuestra trayectoria como medio de comunicación, por lo --- cual es bueno que conozca además que con fecha 18 de Julio pasado recibimos una carta del propio Director de Informaciones de Gobierno que en su parte inicial expresa: "Nos es sobradamente conocida la invariable objetividad y mesura del medio que usted tan dignamente dirige..."
- 5.- Frente a las graves imputaciones que rechazamos enérgicamente, nuestra emisora seguirá cumpliendo, como lo ha hecho a lo largo de 40 años de existencia, en su misión invariable de informar veraz y lealmente a la opinión pública dentro del marco de las leyes y al amparo de la libertad de información que el Gobierno ha garantizado reiteradamente. No nos dejaremos amedrentar por declaraciones subalternas cuya verdadera finalidad no se advierte y que contradicen -- los propósitos de unidad nacional explicitados por el Presidente de la República.

Carlos Figueroa Serrano,
Presidente del Directorio.

Santiago, 22 de Julio de 1977.